

Féodor Jo Brouxa Spáns

Thracia, selon Fabre d'Alviat, dérive du phénicien Rathva: l'espace éthéré ou le firmament. Ce qu'il y a de certain, c'est que pour les phéniciens et les initiés de la Grèce comme Pythagore, Zoroastre ou Platon, le nom de la Thrace avait un sens symbolique et signifiait le pays de la pure doctrine et de la poésie sacrée qui en procède. Le mot avait pour eux un sens philosophique et historique. - Philosophiquement, il désignait une région intellectuelle: l'ensemble des doctrines et contradictions qui sont procédés à la suite d'une intelligence divine. - Historiquement, ce nom rappelle le pays où la doctrine et la poésie sacrée, à l'époque antique, avaient pourtant d'abord pour refleurir ensuite en Grèce par le sanctuaire d'Apollon. L'usage de ce genre de symbolisme est connu par l'histoire postérieure. À Delphes, il y avait une classe de prêtres thracides. C'étaient les gardiens de la haute doctrine. Le tribunal des Amphictyons était anciennement dépendu par une garde thracide, c'est à dire par une garde de guerriers initiés. La tyrannie de Siphonte supprima cette phalange incorruptible et la remplaça par les mercenaires de la force brute. Plus tard le rôle thracien fut appliqué ironiquement aux devoirs des anciennes doctrines.

Les grands initiés
u6a
Edouard
Schare.
1925. o. 225

Féodor Jo Ovogea Opâns

Ephatia, selon Fabre d'Olivet, dérive du grec
εἴθητις, Kathira: l'espace étendu ou le firmament.
Le qu'il y a de certain, c'est que pour les poètes
et les initiés de la grèce comme Pindare, Homère ou Pla-
to, le nom de la Ephatia avait un sens symbolique et
signifiait: le pays de la pure doctrine et de la poésie
sacrée qui en procède. Le mot avait pour ceux
sans philosophie et un sens historique. - Philosophique-
ment, il désignait une région intellectuelle: l'ensemble
des doctrines et des traditions qui font procéder le mon-
de d'une intelligence divine. - Historiquement, ce
nom rappelait le pays et l'arc de où la doctrine strophe



Les grands
initiés
Iro
Edouard
Schnei
1925 6.224

poésie dorienne, ce vigoureux réjouissance de l'antique
esprit grec, avaient passé d'abord pour refléter ensuite
en grâce par le sanctuaire d'Apollon. — L'usage de la grotte
de symbolisme est prouvé par l'histoire postérieure à Delphes,
il y avait une classe de petits Thracides. C'étaient les gardiens
de la haute doctrine. Le tribunal des Amphictyons était aussi
rempli défendu par une garde Thracide, c'est-à-dire par une
garde de guerriers initiés. La tyrannie de Sparte rappela
ma cette phalange incorruptible et la remplaça par les
mercenaires de la force brute. Plus tard le verset thracien
fut appliqué ironiquement aux dévots des anciennes do-
ctrines.